
Requerimento Nº 17/2025

Súmula: “Requeiro informações junto ao 
Governo do Estado de São Paulo, aos 
cuidados do sr. Eleuses Paiva, Secretário 
de Estado da Saúde, se há estudos em 
andamento para a implantação de um 
ponto de coleta de sangue da fundação 
Pró-Sangue no município de Itapevi da 
Estação Itapevi, da linha 8 diamante. ”

REQUEIRO à Mesa, após ouvir o Douto Plenário, na forma 
regimental vigente, que seja a presente propositura encaminhada ao 
Excelentíssimo senhor Tarcísio de Freitas, Governador do Estado de São 
Paulo, ao Excelentíssimo senhor Eleuses Paiva, Secretário de Estado da 
Saúde e Ilustríssima Deputada Estadual, senhora Bruna Furlan, para que 
seja informado à esta Casa de Leis, se há estudos em andamento para a 
implantação de um ponto de coleta de sangue da fundação Pró-Sangue no 
município de Itapevi.

JUSTIFICATIVA

Senhor Presidente;
Senhoras Vereadoras;
Senhores Vereadores;

O presente requerimento de informação se faz necessário tendo em 
vista que não temos atualmente em nosso município um ponto de coleta 
de sangue, o que ocorre apenas durante as campanhas de incentivo a 
doação de sangue promovidas pelo Prefeitura Municipal, salientando que 
municípios vizinhos como Barueri já conta com tal ponto de coleta da Pró-
sangue.

 Por isso informações junto ao Governo do Estado de São Paulo, se 
há estudos em andamento para a implantação de um ponto de coleta de 
sangue da fundação Pró-Sangue no município de Itapevi, e na aprovação 
deste requerimento solicito envio de cópia à Ilustríssima Deputada 
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Estadual, senhora Bruna Furlan, para que nos ajude nesta causa 
intercedendo junto ao Governo do Estado de São Paulo. 

Sala das Sessões Benvindo Moreira Nery,  27 de janeiro de 2025.

Vereadora Tininha – PSD
Vice-Presidente
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Câmara Municipal de Itapevi, 27 de janeiro de 2025

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Itapevi. Para verificar as assinaturas, 
clique no link: https://itapevi.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=5HUK42K695BAKGZ2, ou vá até o site 
https://itapevi.siscam.com.br/documentos/autenticare utilize o código abaixo para verificar se este documento é 
válido:

Código para verificação: 5HUK-42K6-95BA-KGZ2
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